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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Lars Faßmann (Fraktionsgemeinschaft VOSI/PIRATEN) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Förderung von kleinen Unternehmen in benachteiligten Stadtgebieten 2014-
2020 (KU-Förderung) 

Frage: 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich bitte um Beantwortung folgender Fragen. 
 

1. Ab wann war eine Beantragung der Förderung möglich? 
 

2. Wie viele Anträge sind insgesamt eingegangen? 
 

3. Wie hoch war die durchschnittliche Antragssumme? 
 

4. Wie viele Anträge wurden davon bewilligt? 
 

5. Wie viele Anträge wurden in der beantragten Höhe bewilligt? 
 

6. Wie hoch war die durchschnittliche Bewilligungssumme? 
 

7. Wie viele Maßnahmen wurden bereits abgeschlossen? 
 

8. Um welche Maßnahmen handelt es sich bei den abgeschlossenen Maßnahmen? 
 

Am 23.05.2018 wurde der Fördersatz abgesenkt, da eine zunehmende Zahl Anträge der 
KRACH-Gewinner sowie eine größtmögliche Wirkung für weitere Kleine Unternehmen erzielt 
werden sollte. 
 

9. Wie viele Anträge sind seit Inkrafttreten der Änderung eingegangen? 
 

10. Wie viele Anträge wurden davon bewilligt? 
 

11. Wie viele Anträge stammen von KRACH-Teilnehmern?  
 

12. Welches Budget steht noch zur Verfügung? 
 

13. Wie weit sind die Bemühungen zur Aufstockung des Budgets beim Freistaat Sachsen 
gediehen? 

 



14. Wie lang ist die Mittelbindung? 
 

15. Werden Fördermittel zurückgefordert, wenn ein Unternehmen vor Ablauf der 
Mittelbindefrist scheitert? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Lars Faßmann 
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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